



PEMBUKAAN PERTEMUAN AMEM DAN AEBF 2023

Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif (tengah) bersama Menteri Energi dan Pertambangan Laos Phosay Sayasone (kanan) dan Wakil Menteri Negara Pertambangan dan Energi Kamboja Victor Jona (kiri) membuka 41st ASEAN Ministers on Energy Meeting (AMEM-41) dan ASEAN Business Energy Forum (AEBF) di Badung, Bali, Kamis (24/8). Pertemuan AMEM-41 dan AEBF 2023 itu diharapkan dapat berkontribusi terhadap investasi dan kerja sama pada tiga pilar di sektor energi negara-negara ASEAN yakni keberlanjutan, keamanan, dan interkoneksi.

KY Dorong KPK Usut Mafia Kasus yang Marak di Persidangan PKPU

KY menilai banyak putusan-putusan yang aneh dalam persidangan PKPU. KPK diminta mengusut mafia kasus yang bermain di PKPU.

JAKARTA (IM) - Ketua KY Amzulian Rifai ungkap adanya mafia kasus bermain dalam perkara penundaan kewajiban pembayaran utang (PKPU) di pengadilan. Hal itu disampaikan

nya ketika penandatanganan nota kesepahaman terkait pemberantasan korupsi dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). "Saya tidak menggurui di dalam soal isu-isu yang terjadi

di pengadilan. Tapi saya mengingatkan yang terakhir soal PKPU. Bagaimana kasus-kasus sekarang, atas nama PKPU, ternyata ada mafia di situ," kata Amzulian di gedung KY, Jakarta Pusat, Kamis (24/8).

Pernyataan Amzulian itu disampaikan di depan Ketua KPK Firli Bahuri dan Wakil Ketua KPK Johanis Tanak, yang hadir di gedung KY. Amzulian mengatakan banyak putusan aneh

terkait perkara PKPU.

"Bagaimana di situ, silakan KPK dalam, banyak putusan-putusan yang aneh. Mungkin kalau KPK mau dalam mulai dari siapa yang mengusulkan PKPU," jelas Amzulian.

Amzulian mengaku banyak menerima laporan masyarakat terkait kisruh PKPU. Laporan itu telah diterima sejak dia masih menjabat Ketua Ombudsman. "Baik saya sebagai Ketua

Ombudsman dulu maupun sekarang, beberapa orang menemui saya, menceritakan kusutnya mafia PKPU itu," katanya.

Amzulian mendorong KPK mengusut mafia PKPU dalam peradilan di Indonesia. Dia menilai kasus itu menjadi ladang baru penyelidikan dugaan korupsi oleh KPK.

"Ini menurut saya ladang

► Bersambung ke hal 11

Jasa Raharja Tak Beri Santunan kepada 7 Pemotor Lawan Arah di Lenteng Agung

JAKARTA (IM) - Jasa Raharja mengatakan tidak menjamin pengemudi atau pengendara yang mengalami kecelakaan dan merupakan penyebab terjadinya tabrakan. Hal tersebut terkait dengan kecelakaan lalu lintas yang melibatkan truk dan 7 pemotor yang melawan arah di Lenteng Agung, Jakarta Selatan.

Direktur Utama Jasa Raharja Rivan A. Purwantono mengatakan, Jasa Raharja berkoordinasi dengan Polisi Lalu Lintas (Polantas) untuk memperoleh kepastian keterjaminannya.

"Jika merujuk pada UU No 34/1964 jo PP no 18/1965, bagi pengemudi dan pengendara yang mengalami kecelakaan

dan merupakan penyebab terjadinya tabrakan dua atau lebih kendaraan bermotor, maka Jasa Raharja tidak menjamin," kata Rivan dalam keterangan resmi, dikutip Kamis (24/8).

Ia mengatakan, kategori korban kecelakaan lalu lintas lain yang tidak berhak mendapat santunan Jasa Raharja adalah korban kecelakaan tunggal dan korban kecelakaan karena menerobos palang pintu kereta api.

Selain itu, korban yang mengalami kecelakaan terbukti sedang melakukan kejahatan, seperti maling yang mengebut di jalan karena ingin kabur, atau korban kecelakaan yang terbukti

► Bersambung ke hal 11

Penjual Wine Nabidz yang Klaim Halal Dilaporkan Konsumen ke Polda Metro

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menerima laporan soal wine bermerek Nabidz yang diklaim halal namun ternyata mengandung alkohol. Pelapor atas nama Adi (37) dengan laporan Polisi Nomor LP/B/4975/VIII/2023/SPKT/POLDA METRO JAYA, tertanggal 23 Agustus 2023.

Kuasa hukum pelapor, Sumadi Atmaja mengatakan, mereka melaporkan pelaku berinisial BY yang diketahui sebagai pembuat dan penjual

wine berklaim halal.

"Saya mendampingi klien saya untuk melaporkan inisialnya BY, selaku pembuat dan penjual juga dari wine halal yang bermerek Nabidz ya, jadi dia mengklaim ini wine halal," ujar kuasa hukum Adi, Sumadi Atmaja, saat ditemui wartawan di Polda Metro Jaya, Rabu (23/8) malam.

Sumadi mengatakan, awalnya Adi membeli 12 botol wine dengan klaim halal ini via toko daring. Kemudian, terlapor menjual per botolnya seharga

Rp 250.000. Selanjutnya, Adi langsung berkomunikasi dengan penjual guna memastikan status halal produk itu.

"Kami menanyakan 'bro ini gimana? wenyenya halal gak?' dia sempat berkali-kali meyakinkan klien kami bilang 'tenang bro halal, aman,'" ucap Sumadi.

Adi mengaku merasa yakin, sebab wine ini terdaftar sebagai produk halal di Kemenag. Namun, Kemenag dan MUI telah mencabut sertifikasi halal

► Bersambung ke hal 11

Putri Candrawathi Dieksekusi ke Lapas Pondok Bambu

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Negeri (Kejari) Jakarta Selatan telah mengeksekusi terpidana Putri Candrawathi (PC) ke Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II A Pondok Bambu, Jakarta Timur.

Putri merupakan istri eks Kadiv Propam Polri Ferdy Sambo yang terlibat kasus pembunuhan berencana Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat.

"Iya betul, sudah dieksekusi ke Lapas Pondok Bambu, per kemarin, Rabu (23/8)," ujar Syarif Sulaiman Nahdi, Kepala Kejari

Jakarta Selatan, saat dikonfirmasi, Kamis (24/8).

Putri dieksekusi ke Lapas Pondok Bambu lantaran kasusnya sudah inkrah atau berkekuatan hukum tetap berdasarkan putusan Mahkamah Agung (MA).

Sementara untuk ketiga terpidana lainnya dalam kasus pembunuhan berencana Brigadir J masih belum dilakukan eksekusi ke lapas. Ketiga terpidana itu adalah Ferdy Sambo, Ricky Rizal Wibowo (eks ajudan Sambo),

► Bersambung ke hal 11



DISKUSI MENTERI KEUANGAN ASEAN

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (tengah) bersama Menteri Keuangan Singapura Lawrence Wong (kanan) dan Menteri Keuangan Filipina Benjamin Diokno (kiri) menjadi pembicara dalam diskusi tingkat menteri keuangan ASEAN di Jakarta, Kamis (24/8). Diskusi dalam rangkaian pertemuan ASEAN tingkat menteri keuangan dan gubernur bank sentral (AFMGM) itu mengusung tema Innovative Infrastructure Financing : Key Enablers and Challenges.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyebarkan Cinta Kasih Agung Tanpa Batas (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!
Wahana Milik Rusia Luna-25 Hancur Setelah Bertabrakan dengan Bulan



WAHANA ruang angkasa milik Rusia, Luna-25, telah hancur setelah bertabrakan dengan bulan saat melakukan manuver pra-pendaratan. Wahana Luna-25 adalah misi pertama Rusia ke Bulan dalam hampir 50 tahun terakhir.

Badan antariksa Rusia, Roscosmos, Minggu (20/8), mengatakan komunikasi dengan Luna-25 terputus pada Sabtu (19/8) pukul 14.57 waktu setempat (11.57 GMT).

"Menurut temuan awal, wahana pendarat itu telah lenyap setelah bertabrakan dengan permukaan Bulan," kata Roscosmos.

"Langkah-langkah yang diambil pada 19 dan 20 Agustus untuk menemukan pesawat dan melakukan kontak dengannya tidak berhasil," kata mereka, dikutip dari AFP.

Badan antariksa itu menyampaikan, penyelidikan akan dilakukan untuk mencari tahu

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.269,00	15.245,00
SGD	11.300,00	11.270,00
AUD	9.895,00	9.845,00
HKD	1.978,00	1.918,00
EUR	16.806,00	16.556,00
GBP	19.644,00	19.374,00

Kamis 24 Agustus 2023 15:51 WIB